

Cubano Peláez reelegido al frente del ciclismo en América

La Habana, 20 mar (RHC) El cubano José Peláez fue reelegido como presidente de la Confederación Panamericana de Ciclismo (Copaci) para el mandato hasta 2025, durante el congreso de la entidad celebrado este viernes de forma virtual desde el Centro Mundial de Aigle, Suiza, donde radica la Unión Ciclista Internacional (UCI).

Después de tres décadas al frente de esa entidad, la mayoría de los países del continente (29 contra 14) votaron por quien desde hace 40 años dirige la federación cubana de este deporte, a la cual ha dedicado medio siglo de esfuerzos y entrega.

Peláez, también vicepresidente del Comité Olímpico Cubano, reiteró a JIT que para este período su «agenda estratégica se propone como premisa más ciclismo, mayor comunicación y mejor gobernanza para que nuestro deporte sea más poderoso en América».

Explicó que más ciclismo significa la posibilidad de concretar un centro continental de entrenamiento, proseguir con los cursos de capacitación para entrenadores y comisarios; crecer en competencias locales, regionales y continentales; aumentar las becas en el centro mundial, incorporar más pedalistas a equipos profesionales y elevar el calendario competitivo en otras modalidades, entre esas BMX Racing y freestyle, ciclocross y mountain bike.

«Es nuestro propósito fortalecer la igualdad de género dentro del deporte, desarrollar más el paraciclismo, luchar sin cansancio contra el dopaje y apoyar proyectos nacionales y continentales como parte del programa de solidaridad de la Unión Ciclista Internacional», aseveró el vicepresidente del comité director de la UCI.

«Trabajaremos por una mejor gobernanza, por colocar en el centro de la gestión las federaciones nacionales (FN) y comités regionales, fortalecer la transparencia a partir de la nueva constitución de la Copaci, mantener las alianzas con Panam Sports, la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe, la Odesur, Odebo y Ordeca, y profundizar en el control de los fondos de solidaridad a través de lo establecido por la UCI», declaró.

Para el nuevo período Peláez se refirió a la necesidad de una mayor comunicación: «Esto se traduce en incorporar más transmisiones en vivo de nuestras competencias; una presencia activa de las FN y la Copaci en las redes sociales de internet; socializar los resultados deportivos a través de plataformas más dinámicas; producir más audiovisuales sobre las grandes figuras del continente y promover la práctica del ciclismo desde edades tempranas».

«He dedicado 50 años de mi vida al deporte y especialmente el ciclismo ha dejado huellas en mí. Ha sido mi vida desde la infancia. Es una pasión y es formidable ver que este sentimiento sea compartido por personas de todo el continente con tanta intensidad».

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/251329-cubano-pelaez-reelegido-al-frente-del-ciclismo-en-america>



Radio Habana Cuba